

Une rencontre extraordinaire



Port-Saint-Père, le 24 juin

Ce jeudi matin, vers 8 heures, la famille Dupont regarde par la fenêtre et... quelle surprise ! Dans leur jardin, il y a un ours. Il se promène tranquillement sur la pelouse. L'animal s'est échappé¹⁾ du zoo Planète Sauvage, situé juste à l'autre côté de la rue.

La famille s'enferme alors dans la maison et appelle la police. Les soigneurs et un vétérinaire viennent chercher l'ours, qui reste très calme. Le vétérinaire raconte : « Nous avons endormi l'ours à l'aide d'une injection, puis nous avons mis l'ours sur un brancard. Ainsi, nous avons pu ramener l'ours dans le zoo. Là, il y a encore sept autres ours. Nous sommes très contents de son retour. »

*d'après 20 Minutes
le 24 juin 2021*

noot 1 s'échapper = ontsnappen